

## 大垣市×SDGs お化け 第1期 受賞作品

原画	リライト作品	どんなお化け？
 <p>キーイキ(木息)</p>		<p>いつもは二酸化炭素を吸って酸素を出すのが、この頃は大気中の二酸化炭素量が多くなり、ときどき酸素ではなく二酸化炭素を吐くようになり空気を汚してしまう。自然環境の崩壊危機に怒るお化け。</p>
 <p>シロオバーケ</p>		<p>昔ながらの家や歴史のある建物がどんどんなくなってしまい孤独を感じるお城のお化け。昔と今の建物がバランスよく並んだ平和な街を願っている。人が建物や風景を大切にしなくなると、悲しくなってその場所から飛んでいってしまう。</p>
 <p>カタムイトー</p>		<p>外国人差別、障がい者差別、貧困、格差、性差別など、世の中の弱者を偏った目で見てしまう天秤のお化け。大切なことが軽く見られて天秤が傾いてしまう。真ん中の目は地球の今を見ていて戦争や利権のことも考えている。</p>
 <p>イトミー</p>		<p>食材を無駄にしてしまう家やお店に住みつくお化け。食べ物をひとつ捨てるごとにひとり増える。このお化けが4949体集まると、整理整頓ができずに、ゴミ屋敷になってしまう呪いにかかる。</p>
 <p>ノンバックまる</p>		<p>若い人たちが、他地域で色々なことに挑戦することを応援するお化けと、他地域で力をつけた若者を大垣へ呼び戻す力が弱く、人口減少化を嘆く、ふたつのお化け。</p>
 <p>コイバー</p>		<p>水門川に捨てられたビニール袋やペットボトル、アルミ缶、プラスチックなどのゴミを食べて巨大化してしまった鯉のお化け。コイバーがいることで水門川の環境や水質、生態系が保たれ、小魚や稚魚は安全に暮らすことができる。</p>